

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho mercantil» (segunda adjuntía) de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

A propuesta de la Facultad de Derecho de esta Universidad, y para juzgar el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 26 de noviembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de diciembre) para proveer una plaza de Profesor adjunto adscrita a «Derecho mercantil» (segunda adjuntía).

Este Rectorado tiene a bien designar a los señores siguientes:

Presidente: Don José de Benito Manopel.

Vocales: Don Manuel Giltrama González y don Manuel Boscá Pont.

Suplente: Don Luis Díez-Picazo y Ponce de León.

Valencia, 21 de marzo de 1969.—El Secretario general M. Giltrama.—Visto bueno: J. Santa Cruz.

RESOLUCION de la Universidad de Valencia por la que se publican los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Ciencias de la Universidad expresada.

A propuesta de la Facultad de Ciencias de esta Universidad y para juzgar el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 13 de diciembre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de enero de 1969), para proveer las plazas de Profesores adjuntos que a continuación se indican.

Este Rectorado tiene a bien designar a los señores siguientes.

Ingeniería Química

Presidente: Don Francisco de A. Boscá Ariño.

Vocales: Don José Ignacio Fernández Alonso y don Agustín Escardino Benilloch.

Suplente: Don José Beltrán Martnez.

Electricidad y Magnetismo

Presidente: Don Joaquín Catalá de Alemana.

Vocales: Don Fernando Senent Pérez y don José Luis Lloret Sebastián.

Suplente: Don Eugenio Villar García.

Valencia, 2 de abril de 1969.—El Rector accidental.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Lengua y Literatura latinas» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

Tribunal que juzgará el concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 8 de octubre de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 17) para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a «Lengua y Literatura latinas», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad:

Presidente: Don Luis Suarez Fernandez.

Vocal: Don Pedro Palol Salellas.

Secretario: Don Angel Montenegro Duque.

Valladolid, 8 de marzo de 1969.—El Secretario general, A. Herrero.—Visto bueno, L. Suarez.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica relación de aspirantes a la plaza de Profesor adjunto de «Industrias de la carne, leche y pescados» de la Facultad de Veterinaria de la Universidad expresada.

En cumplimiento de las disposiciones vigentes y como complemento de la lista de opositores admitidos por Resolución de este Rectorado publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 9 de febrero de 1968.

Este Rectorado hace publico lo siguiente.

Se declara admitido por reunir las condiciones exigidas en la convocatoria al señor que se indica a continuación como uno más de los aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 27 de noviembre de 1967 para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Industrias de la carne, leche y pescados», vacante en la Facultad de Veterinaria de esta Universidad, y en virtud de la Orden de 8 de enero de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 28), que abre un nuevo plazo de presentación de instancias para tomar parte en el citado concurso-oposición.

Don Luis Pinedo Saiz.

Zaragoza, 27 de marzo de 1969.—El Rector J. Casas.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia del Arte» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a la única opositora admitida para tomar parte en el concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Historia del Arte», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Madrid, para hacer su presentación a las doce de la mañana del día 14 de mayo del corriente año en el salón de Grados de la referida Facultad.

Al propio tiempo se hace saber que el cuestionario que ha de regir para el primer ejercicio estará a disposición de la opositora a partir del día 26 del próximo mes de abril en la Secretaría de esta Facultad.

Madrid, 28 de marzo de 1969. El Presidente del Tribunal, Julio Martínez Santa-Oballa.

RESOLUCION del Tribunal de Oposición a la cátedra del grupo II, «Física», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de La Laguna por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo II, «Física», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de La Laguna para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 13 de mayo, a las diecisiete horas en la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales, así como de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programa de las disciplinas de la cátedra y cuantos méritos puedan alegar los opositores.

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto.

Asimismo, y si a ello hubiere lugar, se realizará el sorteo para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores durante los ejercicios.

Madrid, 9 de abril de 1969.—El Presidente, Luis Recalde Martínez.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la Adjunta del grupo IV, «Biología», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Madrid por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca a los señores aspirantes al concurso-oposición convocado por Orden de 12 de junio de 1968 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de julio) para cubrir la plaza de Profesor adjunto del grupo IV, «Biología», de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Madrid, a fin de que efectúen su presentación ante el Tribunal el día 9 de mayo, a las dieciocho horas, en el Laboratorio de Biología de la referida Escuela (Ciudad Universitaria).

Madrid, 11 de abril de 1969.—El Presidente, Eduardo Prieto Herrero.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Agricultura por la que se transcribe la relación de aspirantes al concurso para proveer plazas de Peritos agrícolas auxiliares del Servicio de Plagas del Campo.

En cumplimiento de lo dispuesto en la base séptima de la convocatoria de 13 de febrero de 1969 («Boletín Oficial del Estado» número 43, de 19 de febrero del mismo año) para la provisión de plazas vacantes de Peritos agrícolas auxiliares del Servicio de Plagas del Campo, se hace pública la lista de aspirantes admitidos al concurso, de acuerdo con el Decreto de 27 de junio de 1968 por el que se aprueba el Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos.

Madrid, 11 de abril de 1969.—El Director general, Ramón Esteruelas.